



**3 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3590G**

**1 470 000 €**

**Arcachon**

Appartement à vendre (33120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - Arcachon, appartement bourgeois luxueux de 3 pièces, 110m2 habitable, vue panoramique sur la jetée et la plage. Cet appartement élégant est très lumineux de par ses nombreuses portes fenêtres donnant sur un balcon filant double exposition, permettant une très belle vue dégagée, vous pourrez dîner face à la mer, il est rénové avec goût et qualité, il se compose d'une entrée sur salon séjour, belles prestations, plancher massif, boiseries, cuisine ouverte, 2 belles suites avec douche, ainsi que des dressings, buanderie, les commerces en bas...

Exclusive - Arcachon, luxurious 3-room bourgeois apartment, 110m2 living space, panoramic view of the pier and beach. This elegant apartment is very bright thanks to its numerous French windows opening onto a double-exposure balcony, offering a beautiful unobstructed view, where you can dine facing the sea. Renovated with taste and quality, it comprises an entrance onto a living room, beautiful fittings, solid wood flooring, wood panelling, open kitchen, 2 beautiful suites with shower, as well as dressing rooms, laundry room, shops downstairs...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

